



【 4月24日（日）の学習参観 】

- 4月24日（日）、5限目は学習参観、帰りの会をした後、学級懇談会があります。昨年度から、保護者の方にとって、学習参観日は小学校と中学校を同じ日にした方が喜ばれるだろうということで、中学校と同



- じ日に設定し、午前は中学校、午後は小学校としました。中学校は、記念講演を行うにあたって午前中が都合がよいとの要望があり、小学校を午後にしたわけです。
- ただ、コロナに関して、廊下が狭い小学校での一斉参観は、やはりリスクがあるのは確かです。そこで、なんとか、昨年度の6月等のように、二つの授業を公開しようと考えました。しかし、午後の時間帯に、二つの授業と学級懇談会をやるということは、下校時刻が遅くなること、入学したての1年生にとって6限目の授業は厳しいこと等、問題がありました。学級懇談会は、担任と保護者の顔合わせの場であり、設定する必要があるとの思いで、結局、昨年度の4月のように、5限の学習参観とその後の学級懇談会の設定しかできなかったのが実情です。
- そこで、密を避けるという点に関して、保護者の方の参観時間を約20分間とすることで、多少は避けられると考えました。**20分間の時間帯は、保護者の方の各自の判断**にお任せします。地区ごとで前半、後半を決めることも考えたのですが、不公平感が生じます。今回、きっちりとした20分間の参観は難しいし、長い時間我が子の様子を見たいと思われる方も多いと思いますが、保護者の方には、**密を避けるという意識**をもっていただけると幸いです。なかなか難しいことをお願いしており、申し訳ありません。感染対策をしながら参観していただきますようお願いいたします。

【 晴天が続く日 】

- 昨日まで、天気の良い日が多くありました。体育の時間にリレーをしたり、休み時間に外に



出て遊んだりする姿が多く見られました。天気がよいと、子供たちも活発に動く様子がうかがわれます。大人にとっても、心身が躍動します。5月14日（土）の運動会も、晴天になることを祈っています。